

PARTIE 3

ORGANISATION INTERNATIONALE
DU TRAVAIL

1926

549. 11 mars *Décret du Conseil*. La ratification de quatre conventions relatives au travail en mer est autorisée 669

1927

550. 3 nov. *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire général, Société des Nations*. Joint un décret du Conseil analysant la compétence du Parlement en matière de projets de conventions 670

PARTIE 4

UNION PAN-AMÉRICAINNE

1928

551. 9 janv. *Le ministre aux États-Unis au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. L'informe que le Mexique proposera peut-être que le Canada soit invité à se joindre à l'Union pan-américaine 673

552. 13 janv. *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre aux États-Unis*. Déclare que cette invitation serait déclinée et suggère que l'on prenne des dispositions pour qu'elle ne soit pas formulée 674

553. 19 janv. *Le ministre aux États-Unis au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Annonce que de plus amples informations seront demandées au ministre britannique au Mexique 675

554. 23 janv. *Le ministre aux États-Unis au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. L'informe qu'il est peu probable que l'invitation soit formulée 676

555. 15 févr. *Le ministre aux États-Unis au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Rapporte un entretien avec le secrétaire d'État des États-Unis au sujet de l'entrée du Canada dans l'Union pan-américaine 677

PART 3

INTERNATIONAL
LABOUR ORGANIZATION

1926

549. Mar. 11 *Order in Council*. Authorizes ratification of four conventions concerning employment at sea 669

1927

550. Nov. 3 *Under-Secretary of State for External Affairs to Secretary General, League of Nations*. Encloses Order in Council analyzing competence of Parliament re draft labour conventions 670

PART 4

PAN-AMERICAN UNION

1928

551. Jan. 9 *Minister in United States to Under-Secretary of State for External Affairs*. Reports possibility of Mexico proposing that Canada be invited to join Pan-American Union 673

552. Jan. 13 *Under-Secretary of State for External Affairs to Minister in United States*. States that invitation would be declined and suggests steps to prevent it being issued 674

553. Jan. 19 *Minister in United States to Under-Secretary of State for External Affairs*. Reports request to British Minister in Mexico for more information 675

554. Jan. 23 *Minister in United States to Under-Secretary of State for External Affairs*. Reports that invitation not likely to be extended 676

555. Feb. 15 *Minister in United States to Under-Secretary of State for External Affairs*. Reports conversation with United States Secretary of State on Canadian membership in Pan-American Union 677